



PARA 11 ENTIDADES

Sin sorpresas, primera lista de candidatos de Morena para el Senado

La dirigencia nacional de Morena presentó sus candidatos al Senado de otros 11 estados del país, entre los que destacan perfiles que no alcanzaron su aspiración a gubernaturas.

En Querétaro, van Santiago Nieto, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), y Bety Robles, como segunda y primera fórmulas, respectivamente.

El empresario Carlos Lomelí

y Rocío Corona, como primera y segunda fórmulas, por Jalisco; el actual senador Higinio Martínez y Mariela Gutiérrez, por el Estado de México; la diputada federal Andrea Chávez, apoyadora de la candidatura presidencial de Adán López, y Juan Carlos Loera, por Chihuahua.

También Sasil de León y Pepe Cruz, por Chiapas; el experredista Waldo Fernández y Judith Díaz, por

Nuevo León; la dirigente de la comunidad de la diversidad sexual Celeste Ascencio y Raúl Morón, por Michoacán; la exdiputada Simey Olvera y Cuauhtémoc Ochoa, por Hidalgo.

Además, Luis Fernando Salazar y Ceci Guadiana, por Coahuila; Lucía Trasviña y Homero Davis, por Baja California Sur; la diputada federal Julieta Ramírez y Armando Ayala, por Baja California.

En un comunicado, el presidente nacional del partido, Mario Delgado, sostuvo que las precandidaturas únicas, en la primera y segunda fórmula de estas entidades, se determinaron “con base en el resultado de las encuestas”, por lo que, “en un proceso transparente, en el que se inscribieron 143 personas sólo en estas 11 entidades, el pueblo eligió”.

—Victor Chávez